



GARDA MEDIA

Kapolsek Kalibunder dan Anggota Sambut Jumat dengan "Curhat" Bersama Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Apr 5, 2024 - 14:12



Kapolsek Kalibunder dan Anggota Sambut Jumat dengan "Curhat" Bersama Masyarakat

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Komunitas di sekitar Polsek Kalibunder berduyun-duyun menuju Masjid Al-Hidayah pada Jumat siang kemarin. Mereka bukan hanya datang untuk menjalani ibadah sholat Jumat, tetapi juga untuk menyampaikan aspirasi dan berbagi curhatan dengan Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, serta anggota Bhabinkamtibmas.

Dalam suasana yang penuh kekhusyukan, Kapolsek beserta anggota tampak menghampiri para jamaah yang hadir. Mereka tidak hanya sekedar menjadi penegak hukum, tetapi juga menjadi pendengar yang setia bagi setiap cerita dan keluhan yang disampaikan masyarakat.

Salah satu poin yang mendominasi diskusi adalah tentang keamanan dan ketertiban lingkungan. Masyarakat dengan tegas meminta agar polisi dapat lebih giat lagi dalam menertibkan pengguna knalpot bising yang kerap mengganggu kenyamanan warga. Permintaan tersebut disambut baik oleh Kapolsek Taufick Hadian, yang berjanji untuk meningkatkan patroli demi menjaga ketenteraman warga.

Tidak hanya itu, dalam suasana yang akrab, beberapa warga juga menyampaikan rasa terima kasih atas dedikasi Polsek Kalibunder dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami sangat menghargai upaya yang telah dilakukan oleh pihak kepolisian, terutama Polsek Kalibunder. Terima kasih telah membuat lingkungan kami lebih aman," ujar salah satu warga yang turut hadir.

Kegiatan berjalan lancar dan penuh keakraban. Setelah shalat Jumat dan sesi curhat berakhir, Kapolsek beserta anggota Polsek Kalibunder tampak meninggalkan masjid dengan senyum kepuasan atas interaksi positif yang mereka alami. Hal ini menunjukkan bahwa tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan pendukung masyarakat, Polsek Kalibunder siap berada di sisi masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.